

# COUPE DU MONDE 2022 Theault fabrique des vans pour la Garde Républicaine du Qatar

La société Theault a reçu une commande de quatre vans du Qatar qui serviront lors de la Coupe du Monde de football 2022.

## 📍 PONTS

L'entreprise Theault a reçu une commande du Qatar, pour la Coupe du Monde de football 2022. Basée à Pons, près d'Avranches, la société spécialisée dans la construction de vans a signé une nouvelle commande à destination de la garde montée Qatari (l'Amiri Guard) qui surveillera l'événement mondial du ballon rond. « C'est l'équivalent de notre Garde Républicaine », précise Olivier Paulmier, président de la société manchoise.

## Quatre camions de 12 mètres de long

Le Qatar va donc recevoir quatre camions destinés à transporter jusqu'à douze chevaux, avec un confort important. On trouve par exemple une climatisation adaptée aux grandes chaleurs du pays. La société travaille au Moyen-Orient depuis plusieurs années, notamment en Arabie-Saoudite, mais aussi dans d'autres Etats Arabes du Golfe. Comment obtenir ce contrat ? « Un ancien commandant de la Garde Républicaine est devenu coach au Qatar. Il nous connaît et a parlé de nous », souligne Olivier Paulmier.

## La princesse de Thaïlande

On trouve chez Theault des clients comme des éleveurs qui



Olivier Paulmier donne des précisions sur les projets de sa société située à Pons.

souhaitent un bon tracteur et d'autres avec de gros moyens. Olivier Paulmier se souvient de cette femme suisse qui voulait « des banquettes assorties à la couleur de son sac Hermès. » L'entreprise s'adapte à toutes les demandes. Tout comme celle de la princesse de Thaïlande qui voulait « le plus gros moteur, un V8. »

## 100 salariés à recruter

Avec un chiffre d'affaires estimé à 34 millions d'euros en 2022, le patron voudrait le doubler dès 2024. Et pour ce faire, une centaine de salariés seront recrutés d'ici deux ans. « Nous sommes 130 à ce jour. Nous étions 70 il y a quatre ans », précise Olivier Paulmier. « Nous sommes sur une forte dynamique. »

## Un investissement de dix millions d'euros

Le Qatar reste une vitrine pour parler de l'entreprise. Ce n'est pas le seul client. Le carnet de commandes gonfle et le constructeur peine à livrer

tout le monde. C'est la raison pour laquelle un investissement important a été fait. Dix millions d'euros seront dépensés. La priorité reste d'automatiser des lignes de production notamment pour la peinture. « Tout est manuel pour l'instant. On rentre plus sur un modèle industriel. Cela va permettre de passer un cap », indique Olivier Paulmier.

Achats de terrains et extension des locaux sont en cours. La production sort environ deux véhicules par jour. L'objectif est de passer à trois ou quatre avec l'usine modernisée.

● Thomas SAVALLE

## Les profils à recruter

Theault va recruter en production des carrossiers-peintres, des soudeurs, des menuisiers, de équipiers polyvalents, des techniciens de maintenance robotique. Et pour la conception : agent SAV, des techniciens bureau d'études et méthodes.

